

La exposición de maquetas del Museo Massó recibe 1.235 visitas en 14 días

BUEU | La exposición temporal de modelos de barcos del Museo Massó ha recibido hasta el momento un total de 1.235 visitas en los 14 días que lleva abierta al público. La exhibición estará abierta al público hasta el 30 de diciembre. Estas cifras superan las previsiones más optimistas de la dirección del museo buenense, que en un principio contaba con acercarse a estas cifras en los meses de julio y agosto, época en la que Bueu acoge a un mayor número de turistas.

La muestra está teniendo mucho éxito entre públicos de todas las edades. Tanto es así, que varios colegios de O Morrazo organizaron varias excursiones al Museo Massó a lo largo de las últimas semanas del curso. La exposición de maquetas ha recibido visitas de personas de fuera de Galicia.

Variedad | Uno de los principales atractivos de la exposición de maquetas es la gran variedad de piezas que presenta, ya que se pueden contemplar reproducciones de barcos de distintas épocas. ■

Los socorristas empiezan a trabajar hoy en Portomaior y Area de Bon

BUEU | Las playas de Portomaior y Area de Bon contarán a partir de hoy con sendas parejas de socorristas. Además, desde la Concellería de Servizo Municipal también se anunció que ya está al completo el personal de limpieza de playas. En este sentido, conviene recordar que el arenal de Portomaior es el único que portará bandera azul durante el período estival.

Por otra parte, el Concello también confirmó la ampliación de personal del Grumir (Grupo Municipal de Intervención Rápida), cuyo número habitual durante el año es de tres personas, que se ha visto reforzado debido a la gran afluencia de turistas que llegará a la localidad morrancense a lo largo del verano. ■

La biblioteca de la Casa do Pobo de Beluso estrena impresora

El material fue donado por la Fundación Novas, en colaboración con el Concello

BUEU | La Fundación Novas hizo ayer entrega de una impresora-fotocopiadora a la biblioteca de la Casa do Pobo de Beluso, en un acto en el que también estuvo presente el alcalde de Bueu, Félix Juncal. El organismo presidido por Jesús Portela, que lleva más de catorce años realizando este tipo de ayudas, satisface así una de las grandes necesidades de la biblioteca de Beluso.

Y es que los usuarios de esta instalación, muchos de los cuales son alumnos de los centros educativos de la localidad buenense, ya habían pedido en más de una ocasión una impresora para poder elaborar sus trabajos académicos.

El propio Jesús Portela fue el encargado de hacer entrega del material, adquirido a la empresa gallega Nea, al alcalde de Bueu. En el acto también estuvo presente Andrés Lamosa, concelleiro de Educación y Cultura.

El presidente de la Fundación Novas también confirmó que los gastos correspondientes al mantenimiento de la impresora-fotocopiadora correrán a cargo de su organismo.

Por su parte, Félix Juncal mostró su satisfacción por la donación realizada por esta fundación y recordó que "estamos a falar dun colectivo que desenrola a súa labor pensando sempre en axudar á sociedade de Bueu en tódolos seus ámbitos".

Por esta razón, el regidor morrancense aseguró que "hai que agradecer o esforzo que leva realizando nos últimos 14 anos".

Asimismo, Jesús Portela adelantó al alcalde y al concelleiro de Educación y Cultura que, al igual que en años anteriores, la entidad benéfico-docente mantendrá una temporada más sus ayudas al



El alcalde de Bueu, Félix Juncal (izquierda) y el presidente de la Fundación Novas, Jesús Portela (derecha), firmando el convenio de colaboración entre el Concello y la entidad benéfico-docente. | J. CASAL

legio público de Montemogos (Beluso). En concreto, esta fundación organizará y patrocinará la Semana Cultural del centro educativo buenense. En principio, este acto se celebrará el próximo otoño, en una fecha que todavía está por decidir.

Servicio de internet | Por otra parte, Félix Juncal y Jesús Portela aprovecharon el acto de ayer para firmar un convenio de colaboración, mediante el cual la entidad benéfico-docente se hace cargo

a partir de este año del pago del servicio de internet que se utiliza en la biblioteca de Beluso.

Conviene recordar que la fundación donó varios ordenadores al centro educativo de la Casa do Pobo. El acuerdo para hacerse cargo del pago de la conexión a internet ya había quedado aplazado hace unos meses. Ayer se hizo realidad.

Tanto Portela como Juncal destacaron al final del acto la importancia de realizar este tipo de ayudas a centros culturales. ■

¡...vademás!

Renovación anual automática

Uno de los rasgos más destacados del convenio firmado ayer entre Félix Juncal y Jesús Portela es que dicho acuerdo se prorrogará automáticamente al final de cada año y tendrá un carácter indefinido. El coste de la factura mensual ascenderá a 39,90 euros.

El Mercado de Abastos contará en el futuro con puertas automáticas y otras mejoras

J. Casal

BUEU | La Consellería de Innovación e Industria de la Xunta de Galicia ha dado el visto bueno a la solicitud de subvención realizada por el Concello de Bueu para la realización del proyecto 'Dotación de portas automáticas e substitucións en la Praza de Abastos', que servirá para satisfacer las demandas que vienen realizando los trabajadores de la plaza desde hace varios meses. El coste total de las obras será de 48.327,55 euros. El 70% (33.829,28) será sufragado por la Consellería de Innovación e Industria, mientras que el Concello de Bueu se hará cargo del 30% restante (14.498,30 euros).

El colectivo de trabajadores de la Praza de Abastos mostró en más de una ocasión su disconformidad con las instalaciones. Los comerciantes se quejaban de que en invierno la temperatura es extremadamente baja dentro del mercado.

Ahora, este proyecto quedará pendiente de la aprobación del presupuesto, aunque desde el Concello se muestran confiados en poder iniciar el proceso de instalación de las puertas automáticas cuanto antes. Una de las condiciones para que la subvención de la Xunta se realice es que el Concello presente la documentación pertinente antes del próximo 31 de octubre. ■



Los trabajadores del Mercado de Abastos se quejaron en más de una ocasión de las bajas temperaturas del recinto. | ARCHIVO

Concello de DOZÓN

D.ª MARÍA ISABEL RODRÍGUEZ SILVA solicita desta Alcaldía Licenza de obras das seguintes características:

Construción de AMPLIACIÓN DE EXPLORACIÓN DE PORCINO a situar en PIDRE-SIXTO. A edificación proxectada ten unha ocupación de 601,00 m² e unha altura de 3 m. dentro dunha parcela de 27.121 m².

Trátándose de que esta edificación é sobre solo rústico, sometida ao disposto na Lei 9/2002, do 30 de decembro de ordenación urbanística e protección do medio rural de Galicia, de conformidade co disposto no art. 41.2 b) da mesma, sométese o Expediente a información pública por un prazo de vinte días hábiles contados a partir do seguinte ao da publicación deste anuncio no Diario de Pontevedra, exponéndose este anuncio no taboleiro correspondente deste Concello.

Este expediente poderá ser examinado na Secretaría do mesmo de 7:45 a 15:15 horas e formular por escrito as alegacións ou observacións que se consideren oportunas, durante este prazo.

Dozón, a 25 de xuño de 2008.
O Alcalde,
sinatura illexible